
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

あなたは府中市へ何を期待しますか？ 

“言っても変わらんでぇ”から、府中市⺠の⼀⼈として 

「こうなったらええよなぁ」とお話ししてみませんか。 

私の仕事は、あなたの声を府中市へ届けることです。 

若い新⼈だからこそ出来る、分かりやすい政治、参加しやすい政治を目指して、

SNS（インスタグラム・Facebook 等）で活動を報告しています。 

６月より始まります府中市議会６月定例会では、⼀般質問をさせて頂きます。 

YouTube「府中市議会チャンネル」で、検索すると生放送を見ることができま

す。真田みつお、初めての⼀般質問頑張ってまいります！（6/13∼28 まで） 

 

 

 

 

 

 

後援会討議資料 

第１号 令和４年６月 府中市議会議員 

出る町か？来る町か？【ちょうどいい町 府中】へ 

5/16 より、一期目が始まりました。 

初めての事ばかりですが、先輩議員の方々に

優しく声をかけて頂きながら、日々多くのことを

勉強させて頂いております。 

 

また地域の皆さまとタウンミーティングを行い、

多くの質問や課題を、まずは役所へ届け報告す

る。新人ならではのスピード感を持って、１つ１

つの案件と向き合っています。 

新⼈議員、誕生 こんにちは！真田みつおです 

府中市議会では、「創生会」「市民クラブ」

「公明党」の３つの会派、または一人、無

所属で活動することになっています。 

 

私は、「備後府中復興プロジェクト」を

掲げているので、最大人数の会派「創生

会」に入会をさせていただきました。 

 

その他、 

厚生委員会 副委員長 

広報広聴特別委員会 委員 

府中市市営住宅施策検討委員会 委員 

というポストを推薦立候補致しました。 

 

市政に民意を届ける！この気持ちを

忘れず、一生懸命頑張ってまいります。 

 

令和４年度 府中市議会議員選挙 活動報告 

初めての選挙戦。 「府中市から日本を変えていく！」 

そんな熱く強い思いで、立候補致しました。 

厳しい選挙戦でしたが、皆さんと”グータッチ”をしながら

たくさんの叱咤激励、たくさんの頑張れを頂き、 

無事に当選させて頂きました。 

ご支援くださった皆さま、本当にありがとうございました。 

まだまだスタートラインに立てたばかりです。 

一票の重みを背負って、皆さんのお声をしっかりと届けて

まいります。 

カラーはピンク！５９歳、みずがめ座。覚えていただけたでしょうか 

 

４
／
17
〜
４
／
24 

府
中
市
議
会
議
員
⼀
般
選
挙 

趣味は読書【愛読書のご紹介】 

一般質問に向けて 

大切な事は何か。 

 

何事も初体験で 

ワクワクしています 

府中市の木は

「桜」 

だから私は 

ピンクなんです！ 



  

 

  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「真田みつお後援会」 ～概要～ 

・活動目的： 真田みつおの政治理念に賛同し、支援する。 

・活動内容： 講演会、座談会、活動報告など 

・後援会費： ０円（入会金 ０円） 

・申込方法： 下記の記入欄に必要事項をご記入ください。 

□ 同意します  貴会の趣旨に賛同し、「真田みつお後援会」に入会します。 
※頂いた個人情報は後援会活動のみに使用し、他の目的には使用いたしません。 

※電話番号のご記入は必須ではありません。 

ご紹介者 【                  】 
ふりがな 

お名前 

 

ふりがな 

お名前 

ご住所 〒 

 
 

ご住所 〒 

 

TEL 

E-mail 

TEL 

E-mail 

 

 

【子育て世代】 
・仕事と育児の両立が難しい 

・府中に習い事など、小さな子が学ぶ機

会が少ない 

・新しい公園や施設が出来て嬉しいが、

中学生・高校生が遊べる場所を作って

欲しい 

【全世代】 
・ゴミ袋が高い！プラスチックごみの回収日を増やしてほしい 

・府中市はたくさん良いところがあるのに、人口減少しているのは、PR 不足だと思う 

・街灯が暗くて怖い。防犯面を良くして欲しい 

・少子化、若者の減少、昔の活気を取り戻してほしい 

【老後世代】 
・鳥獣・害獣被害で困っています 

・介護施設への入所困難。費用負担額

が大きい 

・ステップバスの回数を増やしてほしい

（どこでも止まって欲しい） 

・防災放送が聞こえにくい 

【タウンミーティング】 
５月下旬、子育て中のお母さんたちと、タウンミーティングを行いました。 

府中出身以外の方が多く、府中市の子育て支援サービスはとても良く、ママ友も出

来、楽しく過ごされているようです。 

しかし、多くの質問や課題を伺いましたので、役所に聞いてご報告したいと思います。 

未来を担う人たちの、ご支援や投資をしっかりと行っていける社会になるよう頑張りま

す。 
真田みつお（真田光夫）プロフィール 

1963 年 1 月生まれ 59 歳 みずがめ座   府中市出口町出身 

趣味：読書・ギター  特技：神主 

広谷小学校・第二中学校卒・戸手商業高等学校 卒業 

府中天満屋内でお好み焼き「グーニーズ」を起業 

真田光夫保険事務所 所長 

 
経歴 

府中市消防団 ／ 府中商工会議所青年部 会長 ／ 県連商工会議所青年部 副会長  

小野神社 総代（継続中） ／ NPO 法人 いこる de BINGO 理事長 

一般社団法人 備後府中サッカー協会 専務理事 

府中 

市⺠の声 

皆さまの声を 

お聞かせください 
（スマホで簡単：所要時間３分） 

【府中市ぐるっとバス】 
先日、府中市地域公共交通活性化協議会にオブザーバーで

参加しました。その中で「ぐるっとバス」について話題があったの

で、早速乗ってみました。 

ご年配の方が乗り降りされ、貴重な足となっているようでしたが、

本数、降車場所など課題も感じました。 


